

Seidler und Gartmaier sichern sich Titel

Nils Seidler (TC Bräunlingen) und Pascal Gartmaier (TC Tengen) sicherten sich die beiden Titel beim Leistungsklassenturnier in der Tengener Sandplatz-Tennis-halle. Drei Tage hinweg zeigten die Teilnehmer der zwei Konkurrenzen Tennis auf gutem Niveau. Nils Seidler (TC Bräunlingen) holte sich den Titel in der Konkurrenz der LK12 – LK16 souverän. Er besiegte im Finale Markus Zeller (TC Tengen) klar mit 6:1 / 6:2. Im reinen Tenger-erfinale besiegte Pascal Gartmaier seinen älteren Bruder Timo im Feld LK18 – LK23 mit 6:3 und 6:1, dabei steckte Timo Gartmaier sicher noch das hart umkämpfte Halb-



Die Siegerehrung beim LK-Turnier in Tengen mit Schatzmeister Harald Preter (von links), Sieger Pascal Gartmaier (TC Tengen, LK17-LK23), 2. Platz, Timo Gartmaier (TC Tengen), Sieger Nils Seidler (TC Bräunlingen, LK12-LK16 /), 2. Platz, Markus Zeller (TC Tengen) sowie mit dem sportlichen Leiter Georg Eichkorn.

finale mit 2:6 / 7:6 / 11:9 gegen Daniel Iskandar (TC RW Blumberg) in den Beinen. In

der B-Runde LK12 – LK16 setzte sich Marco Wieland (TC Volkerthausen) gegen

Joshua Kleiner (TC Bingen) mit 2:6 / 6:1 / 10:6 durch. Den Titel in der B-Runde LK17 – LK23 holte sich Andreas Schopp (TC GW Ihringen) klar mit 6:2 / 6:0 gegen Uli Mueller (TC Tengen).

Das Turnier wurde durch unsere Finanzpartner Volksbank Schwarzwald-Baar-Hegau, Sparkasse Engen-Gottmadingen und dem Steuerberatungsbüro Spitznagel & Kollegen in Singen gesponsert. Aufgrund der guten Resonanz des LK Turniers in diesem Jahr, ist der sportliche Leiter Georg Eichkorn optimistisch was zukünftige Ausrichtungen weiterer Leistungsklassenturniere in Tengen betrifft.